
 

 

ANF/VII/0085 

Anfrage Bus 
 

 

 

Werter Herr Stadtpräsident  

Werter Herr Oberbürgermeister  

Geehrte Damen und Herren  

 

 Anfragen  

 

1. Derzeit wird die Stadtbus Line 22 an/ab der Haltestelle Landwehr eingesetzt. 

Es ist zu prüfen ob diese nicht kurzfristig ab der Haltestelle Mirabellenstraße 

beginnen kann? 

Das Wohngebiet am Steep hat sich entwickelt und es würde nach meiner 

Kenntnis ein Bedarf bestehen. Es würden auch dadurch weniger Eltern ihre 

Kinder zur Schule bringen?   

 

2. Der Fahrplan der Line sollte durchgängig sein und nicht bei einzelnen Touren 

die Haltestellen am Steep ausklammern?  

 

3. Insgesamt bedarf der Fahrplan einer zeitgemäßen Neugestaltung damit der 

Individualverkehr reduziert werden kann und mehr Bürger auf den Stadtbus 

umsteigen! 

 

4. An der Haltestelle Klinikum wurde im Zuge der Neugestaltung ein 

Wartehäuschen installiert. Dieses befindet sich an einem äußert ungünstigen 

Platz! Beim einem haltenden Bus genau auf Höhe des Mittleren Ein oder 

Ausstieges. Erfahrungsgemäß Steigen dort Menschen aus oder zu welcher 

sich Hilfsmittel bedienen müssen. Auch hier bitte Prüfen ob der Standort 

zweckmäßig gewählt wurde? 

 

 

Hochachtungsvoll  

Bernd Lange  
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